
 
Herrn Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 
 
Herrn Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 
 
Herrn Oberbürgermeister 
Jürgen Roters 

 
 

Köln, den 2.11.2010 
 
Antrag gemäß §3 der GO des Rates und der Bezirksvertretungen 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
bitte nehmen Sie folgenden Antrag in die TO der nächsten Sitzung der 
Bezirksvertretung Innenstadt auf: 
 
Ende der Flächenversiegelung 
 
Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, 
 
- für die Innenstadt eine Satzung zu erlassen, nach der keine unversiegelte Fläche 
mehr ohne unmittelbaren, nachgewiesenen, tatsächlichen Ausgleich versiegelt 
werden darf. Dies soll auch für Flächen unter 100 qm gelten. Der Bezirksvertretung 
ist über Flächenversiegelung und Ausgleich Bericht zu erstatten. 
 
- darzustellen, aufgrund welcher Gesetze Spielräume hinsichtlich Flächenversieglung 
eröffnet werden und Vorschläge zu unterbreiten, diese „Schlupflöcher“ zu stopfen.  
 
Begründung: 
Die klimatischen Verhältnisse in der Innenstadt sollen sich nicht durch weitere 
Flächenversiegelung verschlechtern. Es muss auch weiterhin möglich sein, 
Altersheime in der Innenstadt zu bauen und zu betreiben. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Roswitha Berscheid      Astrid Reimers 
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